



平成30年度
学校だより
第3号

天久っ子

平成30年6月27日(水)
那覇市立天久小学校
校長 小林 貞浩

やくそく：「学びの根っこ」

- ①学習用具を**休み時間に準備**します
- ②**チャイムと同時に**学習を始めます
- ③**正しい姿勢**で学習します
- ④**場に応じた声の大きさ**で発表します
- ⑤**場に応じた言葉づかい**で発表します
- ⑥**発表するときは立ち、聴くときは発表している人を見て聴きます**



学力向上推進旬間の取り組みについて (6月4日～6月22日)

「確かな学力」の向上を目指して、天久小学校では6月と11月に学力向上推進旬間を設けています。「教師の授業改善」「児童の学習規律の徹底」「家庭学習の質の向上」についてそれぞれ取り組んできました。また、学習の約束「学びの根っこ」については、ほとんどの児童が、「休み時間に用具を準備すること」や「チャイムと同時に始めること」ができるようになってきています。また、家庭学習については、左の写真のように、各学年・学級で参考にしてほしい家庭学習帳をセンターホールに掲示しました。保護者の皆様には、今後とも家庭学習の点検や声かけ等をお願いします。

平和旬間中に、平和講演会と平和集会を実施しました!

平和旬間の始まる6月12日に、崎原真弓さんを講師にお迎えして、平和講演会を行いました。また、6月22日には、6年生による平和劇を全学年で参観して、「戦争を繰り返さないこと」「命を大切にすること」「平和への願い」を考える機会となりました。最後には、全児童による「命のリレー」の大合唱で、平和集会を終えることができました。



平和講演会



6年生による平和劇

不審者避難訓練と「子ども110番の家」任命式を行いました!



6月14日には、学校内に不審者が侵入してきた時にどう避難するかという不審者避難訓練を行いました。今回の避難訓練は那覇警察署生活安全課と連携しての実施となりました。

那覇警察署長からは、講評の中で一人一人が落ち着いて避難できたことをおほめいただきました。また、危険な場所や危険なものに、最初から近寄らないということや、どのように、自分の力で危険から逃れることができるかも大切です。

そして、「イカのおすし」について、お話してくれました。

「いかにのおすし」は、「いか・・・ついていかない、の・・・乗らない、お・・・大声でさけぶ(助けてー、キャー)、す・・・すぐ逃げる、し・・・知らせる(近くの大人に)、近くの家に逃げ込むなど」の合い言葉です。その後、那覇地区子ども110番の家連絡協議会会長さんから、新しく「子ども110番の家」を引き受けていただく「こじか保育園」さん、「サンレー那覇北紫雲閣」さんに委嘱状の授与があり、天久小校区では27カ所となりました。